

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

+ Peña: crecimiento económico: Josefina, contra corrupción; AMLO rechaza críticas

GUADALAJARA, Jal. 10 de junio de 2012.- El candidato de Compromiso por México Enrique Peña Nieto, dio prioridad a sus propuestas cuando Josefina Vázquez Mota, del PAN, atacaba a sus adversarios.

Entre tanto, Andrés Manuel López Obrador, de la alianza Movimiento Progresista, empleó su tiempo respondiendo a los cuestionamientos en su contra; en ese lapso, Gabriel Quadri se vio propositivo y crítico hacia sus rivales.

Quadri de la Torre fue el primero en desarrollar el este tema de política y economía y propuso respetar las libertades individuales, eficacia en los tres niveles de gobierno, combate frontal a la corrupción y mantener la estabilidad macroeconómica.

El candidato de Nueva Alianza dijo que buscará encontrar fórmulas de concurrencia, cooperación entre gobiernos federal, estatal y municipal.

En libertades individuales, indicó que el ciudadano tiene el derecho de relacionarse afectivamente con quien desee y a que el Estado reconozca legalmente las uniones civiles con la persona que se ama, independientemente de su orientación sexual y aseveró que el Estado debe apoyar a las mujeres que decidan terminar su embarazo, pues es aberrante que pretendan encarcelarlas por ello.

Propuso que los 4 aspirantes a la Presidencia de la República firmen un pacto por las mujeres y se comprometan a defenderlas, no criminalizarlas cuando por necesidad interrumpen su embarazo.

Para abatir la corrupción quitaría al presidente de las República el control de la Secretaría de la Función Pública, pues el gobierno no puede auditarse a sí mismo. A los diputados hay que retirarles el dominio sobre la Auditoría Superior de la Federación, que también debe ser

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

autónomo y tener facultades persecutorias contra quienes cometan fraudes con los recursos públicos, apuntó.

Refirió que también es preciso tipificar en el Código Penal el enriquecimiento inexplicable como delito grave, así como la extinción de dominio.

Enrique Peña Nieto hizo tres propuestas para mejorar la democracia en el país, donde el Congreso de la Unión funcione mejor, haya mayor participación ciudadana e impulso a la transparencia en el ejercicio de gobierno.

Para ello promoverá eliminar 100 diputados y 32 senadores; que los representantes populares sean elegidos directamente por la ciudadanía y participen directamente en las iniciativas del gobierno, en las reformas estructurales que requiere el país, como la energética, la laboral, mejoras al sistema de salud y educativo.

Dijo que impulsará un gobierno de transparencia con una comisión para combatir la corrupción en los tres niveles de gobierno, conformada por ciudadanos que fiscalicen dónde se gastan recursos.

El abanderado del PRI-Verde Ecologista de México dijo que impulsará una mayor participación que permita a los ciudadanos presentar proyectos de ley y promoverá las candidaturas independientes para que una persona pueda aspirar a un cargo público sin pertenecer a un partido político.

Con todo ello se alcanzaría una democracia que ofrezca mayores resultados a la ciudadanía porque la transición no se ha reflejado en el bienestar de la población, aseguró.

Resaltó el derecho a la salud con atención debida a cada integrante a la familia; el derecho a la educación que garantice desde nivel preescolar hasta preparatoria, así como el derecho al trabajo de mayor oferta y mejor pagado.

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

Enfatizó su propuesta de un gobierno de resultados desde la visión de distintas voces y pensamientos, mayor participación ciudadana con corrientes que se expresen en los proyectos, en que esa democracia favorezca los gobiernos más eficientes que hoy exige la ciudadanía

Andrés Manuel López Obrador indicó que su gobierno cambiará la política económica, pues el país ha crecido a la mitad de lo que lo ha hecho América Latina en los últimos años. El candidato de la izquierda expuso que debe salir el país de la crisis, que inició desde 1983 cuando se comenzó a imponer la política neoliberal.

“Hemos crecido a la mitad de lo que han crecido los demás países de América Latina, por eso lo fundamental es echar a andar la economía”, destacó el candidato de los partidos PRD, PT y Movimiento Ciudadano.

También habló del plan de austeridad pues le cuesta mucha a la sociedad mantener al gobierno “faraónico” con sueldos de hasta 600 mil pesos al mes para los de arriba; eso terminará, pues no puede haber gobierno rico con pueblo pobre, apuntó, anunciando que terminarán privilegios fiscales y se aplicará lo que establece la Constitución: que los impuestos se tienen que pagar de manera progresiva, pagar más el que tiene más.

Josefina Vázquez Mota propuso un ejercicio de imaginación: que los candidatos fuesen mujeres, para que fuera equitativo, y sugirió las características de cada uno de ellos.

La abanderada del PAN aseguró que acudió al debate porque es “la cuarta mujer” que, al igual que millones de mujeres, “he luchado fuerte y he luchado duro. Así que te preguntó a quién le dejarías encargada a tu familia”.

Criticó a López Obrador por afiliarse en su momento al PRI represor y autoritario. Lo señaló por haberse mantenido en ese partido en 1971, cuando había pasado la matanza de Tlatelolco 1968 y luego el “Halconazo”.

“Hoy le pregunto cómo le responde a los jóvenes, a los que usted convocó a la Plaza de las Tres Culturas, cuando después de las muertes del 68 y del 71 se afilió al PRI, al PRI represor,

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

al PRI autoritario”, dijo.

López Obrador le respondió: “Josefina en 1971, yo estudiaba en primero de preparatoria. Me veo más viejo de lo que soy, sólo tengo 58 años pero estoy aflojado”.

Pero Vázquez Mota también le señaló al político tabasqueño que sus cuentas “no salen” y recordó que de 2010 a 2012 se ha tenido mayor crecimiento económico que con los últimos 4 gobiernos del PRI.

“La estabilidad económica que tenemos ni se puede despreciar, ni mucho menos se puede echar por la borda”, cuestionó la candidata al señalar que quizá López Obrador qué eliminaría el Seguro Popular o el programa Oportunidades. “Usted nos miente o piensa endeudar al país”, le dijo.

Quadri, también arremetió contra López Obrador, al señalarle que no se puede limitar a decir cuánto crecerá el país, pues “es necesario precisar los cómo y con qué reformas se logrará ese 6% de crecimiento y la generación del millón de empleos que propuso el perredista.

López Obrador había destacado que lo fundamental era echar a andar la economía y generar un millón 200 mil nuevos empleos, por lo que propuso un crecimiento del 6%, a partir de combatir la corrupción “pues es mucho el dinero que se va por el caño de la corrupción” y aseguró que ello liberaría unos 300 mil millones de pesos para su combate.

En tanto que a Peña Nieto, la candidata blanquiazul, le reprochó que represente lo que llamó el autoritarismo del PRI, pues con “dinero público” financió un centro de espionaje y sobre su evento en la Universidad Iberoamericana.

Peña respondió a los señalamientos y descartó que se hubiera escondido. Abundó que hizo frente a los grupos que se manifestaron: “son voces que respeto y que fue el momento del despertar de los jóvenes, lo que da mayor vigor a este proceso electoral”.

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

La mejor política exterior es la interior, dijo el abanderado de la izquierda López Obrador, y sostuvo que debe haber crecimiento, empleo y bienestar para cambiar la imagen de México en el mundo, y subrayó que se deben atender los asuntos internos, para “no ser candil de la calle y oscuridad de la casa”.

Tiene que haber crecimiento económico, empleo y bienestar para poder cambiar la mala imagen que tiene el país en el mundo, consideró, y propuso echar a andar programas de atención a jóvenes para atender el rezago, e incluso “ir casa por casa incorporando a los jóvenes al trabajo, vamos a atender a los jóvenes, porque si no vamos nosotros, van otros, nunca hay vacíos, siempre se llenan”.

Subrayó que hoy los jóvenes están dando una lección; hace un mes “se está dando un despertar ciudadano”, y sostuvo que nunca habrá represión a los que luchan por la justicia, por la libertad y la democracia, en relación con los hechos del 10 de junio de 1971.

Tras ello dijo que su prioridad será mejorar la calidad de la enseñanza, otorgar becas como se hace en el Distrito Federal, y que ya no haya rechazados de las universidades públicas, para lo cual se reunió con los rectores de estas instituciones y propuso un aumento de su presupuesto en 10 mil millones de pesos.

“Si en México hay crecimiento, hay empleo, hay bienestar, si hay paz, si hay tranquilidad, nos van a respetar afuera”, enfatizó López Obrador.

Josefina Vázquez Mota recordó que como titular de la Secretaría de Educación Pública nunca aceptó un chantaje y advirtió que si gana la Presidencia de México menos lo hará, y prometió a las mujeres que en Veracruz seguirá la Secretaría de Marina, en Tamaulipas continuarán el Ejército mexicano y la Policía Federal, porque sólo así los ciudadanos se sienten seguros.

Se comprometió con los mexicanos en Estados Unidos a crear una subsecretaría de la Cancillería, encabezada por uno de ellos, así como reforzar el programa de remesas comunitarias “3x1” y ofreció que todo lo que recaudan los consulados se quedará a beneficio de las comunidades.

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

Precisó que debe reconstruirse la relación con Estados Unidos para que ese país muestre mayor corresponsabilidad, sobre todo en la lucha contra el tráfico de armas.

Enrique Peña Nieto, dijo que se debe aprovechar la vecindad con Estados Unidos y fortalecer el tratado comercial de América del Norte para competir frente a los diferentes bloques en el mundo y señaló que se requiere una mayor integración entre ambas naciones para una frontera segura, impulsar el empleo y mayor atención a los connacionales legales e ilegales en la Unión Americana.

Este fortalecimiento permitiría hacerle frente a las integraciones comerciales como el de la Unión Europea, Asia-Pacífico y el Mercosur en América Latina, precisó. Además reconoció la necesidad de diversificar el comercio de México a través de mayor cooperación con América Latina y El Caribe para incrementar la presencia de los productos mexicanos en esa región.

Destacó que la región Asia-Pacífico también representa una gran oportunidad para las empresas nacionales, ya que el crecimiento de países como China, Indonesia y Japón, es muy atractivo para el mercado mexicano.

Peña Nieto cuestionó que México se ubique en los últimos lugares de crecimiento en la región y puso de ejemplo que Brasil atrae más inversión extranjera en la actualidad que México.

Por ello, insistió en que para que México recupere el liderazgo es necesario mejorar el desempeño de la economía interna para impulsar empleos, disminuir la pobreza e inseguridad y ofrecer paz a los mexicanos.

El abanderado presidencial del PRI-PVEM insistió en fortalecer la imagen de México para que retome su liderazgo regional y aumenten las inversiones extranjeras.

Por su parte Gabriel Quadri dijo que México necesita retomar su vocación de potencia emergente, para lo cual es necesario tener principios objetivos claros de política exterior. Consideró que las últimas décadas México perdió su liderazgo en el mundo y "no puede seguir siendo el salón de fiestas México".

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

Tras señalar el avance que logra China, propuso impulsar un acuerdo con esa nación, a la cual calificó como la primera potencia emergente y que será pronto la primera economía del mundo, acuerdo que tendría como objetivo la transferencia tecnológica, aumentar la inversión extranjera y promover que empresas mexicanas exporten a China, donde hay 1,300 millones de consumidores, y que México se convierta en una plataforma de exportación hacia Estados Unidos.

Quadri de la Torre también señaló que la política exterior debe estar fundada en la promoción de la cultura como herramienta de desarrollo. La cultura mexicana es muy potente y debe ser utilizada como instrumento para promover el “poder suave” del país en todas sus expresiones.

Josefina Vázquez Mota, acusó que cada voto para Gabriel Quadri de la Torre es un voto para la familia de la lideresa de los maestros Elba Esther Gordillo.

Expresó su respeto a Quadri como académico, aunque “tiene un grave problema, porque cada voto para usted es un voto para una familia, pero no para ninguna de las familias que nos escucha, cada voto por usted es para la familia de la profesora Elba Esther Gordillo” que busca una posición en el Congreso.

La aspirante panista aseguró que se está frente al dilema de la restauración del PRI con dos rostros diferentes, el de Enrique Peña Nieto y el de Andrés Manuel López Obrador y reprochó a López Obrador que no hubiera renunciado al PRI después de la matanza de estudiantes, como hizo Octavio Paz al gobierno, mientras que a Peña Nieto le recordó que hoy ex gobernadores del PRI han sido señalados como presuntos cómplices del crimen organizado.

En respuesta a los señalamientos sobre las reformas no aprobadas en el Congreso de la Unión, Peña Nieto respondió que esa era una “mentira”. Explicó que el PRI apoyó 90 iniciativas enviadas por el Ejecutivo federal y subrayó que más bien se trató de la inasistencia de Vázquez Mota y su falta de habilidad política para aprobar las iniciativas.

Vázquez Mota apuntó además que para combatir la pobreza hay que tener transparencia y combatir la corrupción, lo cual no ocurrió en el Distrito Federal con López Obrador, ni en el

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

Estado de México con Enrique Peña Nieto.

Refrendó su propuesta para alcanzar cero pobreza alimentaria, seguridad social universal con una pensión mínima garantizada a partir de los 70 años y un seguro temporal de desempleo, cuidando la estabilidad y el crecimiento de la economía.

Reconoció que la superación de la pobreza y cerrar las brechas de la desigualdad continúan como los desafíos más importantes del país. Vázquez Mota recordó que al terminar su gestión como secretaria de Desarrollo Social nueve millones de mexicanos habían superado la pobreza extrema.

Agregó que apoyará a las mujeres jefas de familia y madres solteras con más estancias infantiles, con escuelas de tiempo completo y con la ley de paternidad responsable. Al mismo tiempo ofreció Internet gratuito en el país.

En relación a este tema, el priista Enrique Peña Nieto, señaló que para mejorar la política social se requiere erradicar el hambre y la pobreza alimentaria. Propuso impulsar seguridad social universal y mejorar en el rubro de la educación.

La mitad de la población, dijo, se encuentra en condición de pobreza, y si bien la educación permite preparar y capacitar para enfrentar retos de la competencia, debe convertirse en un instrumento de igualdad social.

Para erradicar la pobreza alimentaria propuso destinar mayor atención al campo mexicano y con ello reducir las importaciones de alimentos del extranjero. Recordó que esto incrementa los precios de la canasta básica, por ello, llamó a llevar la tecnología, la diversificación de cultivos, y más créditos al campo.

Aseguró que continuará y fortalecerá el Programa Oportunidades, creado en los gobiernos priistas, que en la actualidad beneficia a seis millones de familias e impulsará las “brigadas hambre cero”, para llegar a las zonas y lugares más pobres del país.

El debate y sus propuestas

Escrito por Agencias

Domingo 10 de Junio de 2012 23:38

Comentó que de llegar a la Presidencia promoverá el acceso real a la salud, pensiones para adultos mayores de 65 años, seguro de invalidez y de vida para jefas de familia.

En educación, Peña Nieto se pronunció por jornada completas que incluyan alimentación, cultura y útiles escolares gratuitos a todos los niveles de educación básica y la necesidad de garantizar la igualdad de género para que las mujeres tengan más oportunidades en lo laboral.

Comprometió su apoyo a la creación de guarderías para madres trabajadoras, en específico para el fin de semana; escuelas de jornada completa, seguro de vida para jefas de familia y que éste cubra los gastos de educación hasta nivel universitario si fallece la tutora, así como una red hospitalaria de maternidad infantil.

Destacó que dará incentivos fiscales a las empresas que abran espacios laborales a personas con algún tipo de discapacidad.